

Lire de longues phrases

Le Petit Poucet et ses sept frères se sont perdus en forêt, ils trouvent refuge dans la maison de l'ogre et de ses sept filles. L'ogre a accepté de ne pas dévorer les enfants.

On avait fait coucher les filles de l'ogre de bonne heure, et elles étaient toutes sept dans un grand lit, ayant chacune une Couronne d'or sur la tête.

Le Petit Poucet, qui avait remarqué que les filles de l'ogre avaient des couronnes d'or sur la tête, et qui craignait qu'il ne prît à l'ogre quelques remords de ne les avoir pas égorgés dès le soir même,

se leva vers le milieu de la nuit, et prenant les bonnets de ses frères et le sien, il alla tout doucement les mettre sur la tête des sept filles de l'ogre, après leur avoir ôté leurs couronnes d'or qu'il mit sur la tête de ses frères et sur la sienne, afin que l'ogre les prît pour ses filles, et ses filles pour les garçons qu'il voulait égorger.

D'après **Charles Perrault**, « Le Petit Poucet » (extrait),
Les Contes de ma mère l'Oye, 1697.